

Besoin de faire dégourdir les mécaniques de nos chères anciennes, cette sortie avait tout ce qu'il fallait pour cela! Une belle montée avec le col du vent, des routes bucoliques et une belle bouffée d'oxygène, tout était au mieux pour les voitures. En ce qui concerne les occupants des véhicules ils ont pu se réchauffer à la vue du "flambadou", type de cuisson inhabituel mais fort délicieux.

{vsig}degommage2014depart{/vsig}

Petite balade avec de beaux paysages.

{vsig}degommage2014matinee{/vsig}

Le repas fut l'occasion pour certains de découvrir un mode de cuisson peu usité.

{vsig}degommage2014repas{/vsig}

L'après midi fut consacrée à une promenade sur le Causse à la découverte d'une bergerie où le club a eu le privilège d'offrir aux participants un petit souvenir de leur périple.

{vsig}degommage2014bergerie{/vsig}.

On remerciera CHRISTIANE, JEANNINE, YVES et MICHEL pour la belle organisation de cette journée.

A lire aussi le beau reportage de notre "reporter" du jour SAUVEUR.

<http://youtu.be/RG7kpw-oP1s>